

Gut besuchte Generalversammlung

Am vergangenen Mittwoch fand in Seewis die 110. Generalversammlung der Jägersektion Prättigau statt. Der Vorstand durfte 54 Stimmberechtigte im Saal des Restaurants Schlössli begrüßen.

Als Vertreter der Gemeinde Seewis richtete Reto Zampatti eingangs ein Grusswort an die Versammlung und hielt fest, dass die Sektion Prättigau mit ihren diversen Hege- und Sektionstätigkeiten auch von aussen positiv wahrgenommen werde.

**Martin Tomaschett
neues Ehrenmitglied**

Die traktandierten Geschäfte wurden in der Folge alle diskus-

sionslos und einstimmig angenommen. Darunter wurde auch ein Antrag des Vorstandes zur finanziellen Sicherstellung der Rehkitzrettung einstimmig angenommen. Mit Applaus aufgenommen wurde als neues Ehrenmitglied Martin Tomaschett, der viele Jahre im Vorstand der Sektion Madrisa und später in der Sektion Prättigau mitwirkte. Ebenfalls aufgenommen wurde Reto Zampatti als neues Vereinsmitglied. Ein kurzes Informationsvotum unter «Varia» wurde von Grossrätin Nina Gansner (Mitte) zur Februarsession gehalten. Zielgenau konnte dann die Versammlung um 21.30 Uhr geschlossen werden. Im Anschluss an die Versammlung wurde ein

feines Apéro-Fleischplättli im Restaurant aufgetischt, welches von der Sektion Prättigau und der Gemeinde Seewis offeriert wurde. Das gemütliche Beisammensein, an dem ausnahmslos alle Anwesenden teilnahmen, dauerte dann bis kurz vor Mitternacht.

Der Vorstand der Sektion Prättigau bedankt sich bei der Gemeinde Seewis für die finanzielle Unterstützung, beim Team des Restaurants Schlössli für die Zurverfügungstellung der Räumlichkeiten und den hervorragenden Service. Ein besonderer Dank geht auch an die Mitglieder für die erfreulich grosse Teilnahme an der GV und für den konstruktiven Austausch. (Kurt Gansner)